



Plume®

10.06.2021 09:17 CEST

Deutsche Glasfaser ermöglicht Kunden bestes Interneterlebnis für zuhause mit Smart-Home-Services von Plume

10.06.2021, Borken/Monheim/Saarlouis: Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser bietet ihren Kunden künftig ein umfassendes Paket an Smart-Home-Services rund um eine sichere und zuverlässige WLAN-Verbindung an. Die Services basieren auf der cloudbasierten Technologie des US-amerikanischen Anbieters Plume, die eine intelligente WLAN-Steuerung sowie weitere innovative Lösungen umfasst.

Egal ob im Homeoffice, beim Surfen oder Streamen von Filmen und Serien:

Mit den Smart-Home-Services von Plume bietet Deutsche Glasfaser ihren Kunden künftig stabile und schnelle Internetverbindungen an jedem Endgerät und in jedem Raum ihres Zuhauses. Kunden, die sich für die Services entscheiden, profitieren zudem von weiteren Funktionen zur Kontrolle, aktiven Steuerung und Sicherheit des WLANs zuhause. Auch ein verbesserter Service im laufenden Betrieb ist dank der datenbasierten Technologie von Plume im Paket enthalten. So kann Deutsche Glasfaser Probleme und Störungen im Heimnetz des Kunden deutlich besser identifizieren und beheben.

„Als Pionier und Schrittmacher der Branche treiben wir den Glasfaserausbau im ländlichen Raum Deutschlands voran. Wir haben bereits eine Million FTTH-Anschlüsse gebaut und werden in den nächsten Jahren weiter signifikant wachsen,“ sagt Ruben Queimano, Chief Commercial Officer von Deutsche Glasfaser. „Dank der Partnerschaft mit Plume – die wiederum Pioniere und Spezialisten im WLAN-Bereich sind – ergänzen wir die hohe Geschwindigkeit unseres Glasfasernetzes nun mit einem Angebot, das schnelles und sicheres WLAN auch an jedes Endgerät liefert. So können wir unseren Kunden ein optimales Interneterlebnis bieten.“ Das US-amerikanische Unternehmen Plume ist Entwickler einer intelligenten und cloudbasierten Smart-Home-Services-Plattform. Über die Plattform stellt Plume Telekommunikationsunternehmen ein Paket an Diensten zur Verfügung, die allesamt auf WLAN basieren und weltweit bereits mehr als 25 Millionen Haushalten ein bestmögliches Smart-Home-Erlebnis liefern.

Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser ist der führende Glasfaserversorger für den ländlichen Raum in Deutschland. Als Pionier und Schrittmacher der Branche plant, baut und betreibt Deutsche Glasfaser anbieteroffene Glasfaseranschlüsse für Privathaushalte, Unternehmen und öffentliche Einrichtungen. Sie strebt als Digital-Versorger der Regionen den flächendeckenden Glasfaserausbau an und trägt damit maßgeblich zum digitalen Fortschritt Deutschlands bei. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren ist Deutsche Glasfaser der Technologieführer für einen schnellen und kosteneffizienten FTTH-Ausbau. Die Unternehmensgruppe zählt zu den finanzstärksten Anbietern im deutschen Markt und verfügt mit den erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS über ein privatwirtschaftliches Investitionsvolumen von sieben Milliarden Euro.
www.deutsche-glasfaser.de

Kontaktpersonen



Dennis Slobodian

Pressekontakt

Pressesprecher

presse@deutsche-glasfaser.de